



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Claus Hopp (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung,
Wissenschaft, Forschung und Kultur

Zukunft des Internatsbetriebes "Schloss Plön"

Ich frage die Landesregierung:

1. Plant die Landesregierung, das Plöner Schloss zu einem Kulturzentrum umzuwandeln?

Im Zuge der Haushaltsberatungen und der Überlegungen für Strukturveränderungen in den kommenden Jahren werden die Liegenschaften und Institutionen des Landes hinsichtlich Nutzung und Effizienz überprüft. Es sind entgegen der öffentlich geäußerten Spekulation zum gegenwärtigen Zeitpunkt keinerlei konkrete Entscheidungen über Standorte oder Finanzierungsformen getroffen.

2. Wie werden hierbei die Interessen des Internatsbetriebes berücksichtigt?

Der Internatsbetrieb wird in die o.g. Prüfungen hinsichtlich Nutzung und Effizienz mit einbezogen.

3. Bleibt der Internatsbetrieb „Schloss Plön“ erhalten?

Die o.g. Prüfungen - auch unter Berücksichtigung der Empfehlungen des Landesrechnungshofes - sind noch nicht abgeschlossen.